



| ¿SERÁ? |

Ministros del pueblo

La ministra Lenia Batres llevó porra a la ceremonia de purificación y entrega de bastones de mando para que le gritaran: “ministra del pueblo”, lo que, nos cuentan, no fue bien visto, pues se trataba de un acto que requería de respeto a los Pueblos Indígenas. En su mensaje, Hugo Aguilar dijo que todos eran ministros del pueblo, lo que podría ser el inicio para quitarle a Batres ese monopolio, que incluso intentó registrar como marca. ¿Será?

Salvan el encuentro

Nos dicen que, desde el Gobierno federal, que siempre sí se salvó la reunión entre el Secretario de Estado de EU, Marco Rubio y la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum. Que se logró sortear la tensión que le vino a meter a la relación de ambos gobiernos la declaración del senador texano, Ted Cruz, y la respuesta del Gobierno mexicano sobre una posible intervención militar contra el narco, en territorio nacional... ¿Será?

No se quiere ir...

El que se resiste a dejar la presidencia del Senado es Gerardo Fernández Noroña. Nos dicen que este lunes utilizó la oficina designada para dicho cargo, en la antigua sede de Xicoténcatl, para reprochar al coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, y al presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez, por no solidarizarse con él, luego de ser agredido por el dirigente nacional del PRI, Alito Moreno; y hasta unas clases de “presidente de Mesa” le dio... Dicen que a Fernández Noroña no le dolieron tanto los golpes y manotazos del priista, sino el gancho al ego. ¿Será?

Reaparece Andy

Quien después del escándalo por sus vacaciones en Tokio, Japón, reapareció en la vida pública fue el secretario de Organización de Morena, Andy López Beltrán; estuvo muy sonriente en el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum... Dicen que se le vio descansado, y que al parecer se reintegrará a sus “extenuantes jornadas de trabajo”. ¿Será?

Atrás en la fila

Por cierto, hablando del informe de la presidenta Claudia Sheinbaum, resultó interesante ver el acomodo de los lugares para los invitados pues, Andrés Manuel López Beltrán fue acomodado más allá de la tercera fila, igual que el senador morenista Adán Augusto López, a quien le tocó estar en la parte trasera del público; esto luego del escándalo que involucra a su exsecretario de Seguridad con el grupo criminal denominado *La Barredora*... ¿Más vale lejos? ¿Será?

¿Avanzan acuerdos?

Después de la entrega del Primer Informe de Gobierno al diputado Sergio Gutiérrez, quien según sus propias fotos gusta de vestir ropa de marca no accesible por los precios para la mayoría de lo mexicanos, y tras el buen comportamiento de Acción Nacional en San Lázaro, parece que la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sí será entregada a un panista... ¿diputada o diputado? ¿Será?

Acoso de youtuberos

Nos comentan, que a la entrega del primer informe de gobierno llegaron los famosos youtuberos a la Cámara de Diputados, entendemos que la casa del pueblo recibe a todos, pero llegaron en bola y cuestionaron al priista Alejandro Alito Moreno sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, pero el presidente del PRI huyó... Luego acosaron a los reporteros acreditados por las preguntas que se hacen al poder en turno. ¿Acto espontáneo o acoso? ¿Será?